

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3723
Ciudad Universitaria, 24 de marzo de 2021.

UAEM será macro Centro de Vacunación contra Covid-19

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), puso a disposición de las secretarías de Salud y Bienestar, su infraestructura y recursos para iniciar a partir del jueves 25 de marzo la vacunación contra Covid-19, a los adultos mayores de 75 años, proceso que se realizará sólo en forma vehicular y para tres personas por auto como máximo, desde las 8 de la mañana y hasta las 4 de la tarde.

Marcos Capistrán Sánchez, coordinador de los Servicios Médicos de la UAEM, explicó que el operativo de vacunación consiste en recibir a cerca de mil 800 personas de la tercera edad por día y que sean viables para la vacunación contra Covid-19, a quienes se les aplicará la vacuna de Pfizer al interior del Campus Norte.

La vacunación se realizará sólo de manera vehicular, por lo que todos los que son candidatos a la inoculación, tendrán que llegar a las instalaciones en un auto, pudiéndose vacunar hasta tres personas que sean aptas, mientras que el conductor designado no se vacunará para evitar algún riesgo en su retorno.

El ingreso será por la puerta 1, los vehículos harán un recorrido por el interior del circuito universitario y a la altura del edificio principal se encontrará un filtro de control sanitario, clasificación y valoración, para ver si son aptos a la vacuna o no tienen enfermedades respiratorias en ese momento.

De ahí pasarán a las células de aplicación de la vacuna, donde se instalarán 6 módulos con dos vacunadoras cada uno, que estarán sobre los vehículos de los candidatos a la aplicación.

Una vez aplicada la vacuna, los autos avanzarán por toda la bahía y retornarán sobre la lateral para formarse en el monumento al escudo nacional en un espacio para cinco autos y después de un periodo de observación de 20 minutos, podrán salir por la puerta 2 para retirarse a sus domicilios.

El coordinador de los Servicios Médicos universitarios, dijo que el acceso a la UAEM estará abierto desde las cinco de la mañana para que los vehículos se vayan acomodando sobre el circuito universitario y de ser posible se coloquen en dos filas con un aproximado de dos kilómetros, lo que va a permitir que se puedan formar casi 800 autos.

El horario de atención será de las 8 de la mañana hasta las 4 de la tarde, los días jueves 25, viernes 26 y sábado 27 de marzo, y se espera aplicar un estimado de mil 800 dosis por día.

La inmunización se dará conforme las personas vayan llegando al Campus Norte, en el entendido que para poder ingresar deberán presentar como requisitos indispensables el INE y su CURP impreso para hacer el cotejo de la edad de cada adulto.

Las recomendaciones para que la vacunación se realice de manera eficiente, es que los adultos lleguen temprano, bien descansados, con ropa cómoda, bien alimentados y con líquidos, insistiendo en que sólo podrán ingresar tres personas por auto para el área de aplicación y sólo a mayores de 75 años sin excepción.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia